
Beschlussauszug
ordentliche Sitzung der Gemeindevertretung der Gemeinde 

Neverin vom 08.09.2021 ()

Top 7 Anfragen der Gemeindevertreter

Herr Kleinke regt die Überprüfung eines Baumes, an der Parkplatzauffahrt zur 
Schule, an. Dieser Baum scheint abgestorben zu sein. Herr Klose wird den 
Sachverhalt im Amt anzeigen.

Des Weiteren bemerkt Herr Kleinke, dass der Zaun am umverlegten Weg am 
Schloßteich nicht versetzt wurde. Herr Klose führt dazu aus.

Herr Meiß richtet ein Dankschön an die Helfer beim Dorffest.

Frau Frenzel äußert sich positiv über das Dorffest. Sie hat viel positives Feedback 
von den Einwohnern erhalten.

Herr Witthaus führt aus, dass der Kämmerer um Zuarbeiten zur Haushaltsplanung 
2022 bis zum 12. Oktober 2021 bittet. Die Gemeindevertreter sind aufgefordert 
geplante Maßnahmen an Herr Witthaus zu übermitteln.
«Sachverhalt»

Der Auszug entspricht dem Inhalt der Beratung.

Neverin, den 15. November 2021

Nico Klose
Gemeinde Neverin
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